

Hundesalon Fellwerk gewinnt Schaufenster-Dekorationswettbewerb

1.200 abgegebene Stimmen beim Dekorationswettbewerb des Vereins „Attraktives Winnenden“

Neben den zahlreichen Aktionen am Herbstmarkt fand vom 2. – 23. Oktober in der Winnender Innenstadt zusätzlich ein Schaufenster-Dekorationswettbewerb, veranstaltet vom Verein „Attraktives Winnenden“ statt. Die Resonanz auf den Wettbewerb war gewaltig - mit knapp 1.200 ausgefüllten Abstimmungskarten, war die Beteiligung und das Interesse der Kunden riesig und übertraf alle Erwartungen.

Die Schaufenster vieler Fachgeschäfte der Winnender Innenstadt erstrahlten 3 Wochen im Glanz herbstlicher Dekorationen. Unterschiedlichste Interpretationen zum Thema Herbst waren zu sehen. Alle mit viel Kreativität, Liebe zum Detail und Engagement gestaltet. Rund 40 Winnender Innenstadthändler haben am Schaufenster-Dekorationswettbewerb teilgenommen.

Glücklicher Gewinner des Schaufenster-Dekorationswettbewerbs ist der Hundesalon Fellwerk in der Mühltorstraße um Inhaberin Melanie Thoröe.



(v.l. Geschäftsführer VAW Herr Hettich, Geschäftsführerin Hundesalon Fellwerk Frau Thoröe, Gewinnerin Frau Tittmann)

Gefolgt vom Fachgeschäft Taxxi auf Platz 2



(v.l. Geschäftsführerin Taxxi Clothing Company Frau Sommer, Gewinnerin Frau Heidenwag, Geschäftsführer VAW Herr Hettich)

und Vreni`s Wollstühle auf Platz 3.



(v.l. Geschäftsführer VAW Herr Hettich, Gewinnerin Frau Weiser, Geschäftsführerin Vreni`s Wollstühle Frau Kurz)

Knapp und nur wenige Stimmen am Podest vorbeigeschrammt sind der Zirbenwald, Firma Häussermann, Lavandula und Domenica Moden.

Zu gewinnen gab es natürlich auch Etwas. Für 3 Kundinnen die an der Verlosung mit Ihrer Stimmabgabe maßgeblichen Anteil genommen haben gab es Winnender Geschenkgutscheine, gesponsert vom Verein „Attraktives Winnenden“ in Höhe von jeweils 100,-€ zu gewinnen. Die 3 Gewinnerinnen der Winnender Geschenkgutscheine waren Lea Tittmann (Schelmenholz), Michaela Heidenwag (Winnenden) und Roswitha Weiser (Leutenbach).

Der Verein „Attraktives Winnenden“ gratuliert den Gewinnern und bedankt sich bei allen Fachgeschäften die am Wettbewerb teilgenommen haben für die Mühe und insbesondere für die zahlreichen kreativen Ideen die es in den Schaufenstern zu bewundern gab.